



La fabricación de drones en México no es nueva; sin embargo, la demanda de estos aviones no tripulados en diversas industrias del país ha dado un nuevo impulso al negocio, el cual está siendo aprovechado por jóvenes mexicanos.

A través de eventos como Campus Party 2014, emprendedores como Drone Project, una comunidad en México dedicada al diseño y desarrollo de drones en nuestro país, han encontrado un escenario de impulso hacia la comunidad en general, que no sabía que es un drone, ni conocía sus usos en la agricultura, construcción, entretenimiento y seguridad.

Fabián Ayala y Elías Ruiz, miembros de Drone Project saben que la presencia de estas tecnologías en México aún no es lo suficientemente fuerte y al participar en este evento se percataron que no hay otra comunidad de drones específicamente, pues mientras hay comunidades que hablan de robótica, programación, desarrollo y videojuegos, pero no vieron de drones, «lo que fue muy interesante» comenta Fabián, por darnos la oportunidad de participar.

«Lo que estamos proponiendo es más que vender, gestar dentro de la comunidad, iniciativas que contengan un modelo de negocio que incentive a emprendedores a desarrollar este tipo de tecnologías a partir de temáticas de seguridad», comentó Fabián al referirse a su participación en el Campus Party.

«A todo mundo le llama la atención esto», sobre todo en aplicaciones gubernamentales menciona Elías al referirse a los usos que pueden tener los drones en cuanto a datos abiertos.

Fuente: eldiariodecoahuila